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Bericht vom 15. März 2025 

Heute: Eiskunst-Lauf 

 

 

  



© Bild und Text: Lisi GmbH Textwerkstatt Köln – https://leichte-sprache-koeln.de 
 
 

 
 
 
 
 
 
Eiskunst-Lauf 

Beim Eiskunst-Lauf fahren die Sportler auf einer Eis-Fläche. 

Die Sportler haben Schlitt-Schuhe an den Füßen. 

Die Sportler tanzen auf der Eis-Fläche. 

Die Sportler machen schöne Bewegungen. 

Dazu läuft Musik. 

 

Die Sportler beim Eiskunst-Lauf machen: 

• Schritte 
• Sprünge 
• Drehungen 

 

Beim Eiskunst-Lauf heißen die Sportler: Eiskunst-Läufer. 
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Arten vom Eiskunst-Lauf 

Es gibt 3 Arten von Eiskunst-Lauf:  

• Einzel-Lauf 
• Paar-Lauf 
• Unified-Paar-Lauf 

 

Einzel-Lauf 

Beim Einzel-Lauf zeigt jeder Eiskunst-Läufer alleine: 

• Schritte 
• Sprünge 
• Drehungen 

 

Paar-Lauf 

Beim Paar-Lauf zeigen 2 Eiskunst-Läufer Schritte und Sprünge. 

Und das Paar macht zusammen Drehungen. 
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Unified-Paar-Lauf 

Unified ist Englisch. 

Unified spricht man so: Junifeit. 

Das Wort bedeutet: zusammen. 

Unified-Paar-Lauf heißt: 

2 Sportler tanzen zusammen auf der Eis-Fläche: 

• Eine Person mit geistiger Beeinträchtigung. 
• Und eine Person ohne geistige Beeinträchtigung. 
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Deutsche Eiskunst-Läufer bei den Special Olympics 

Bei den Special Olympics machen 2 deutsche Eiskunst-Läufer mit. 

Sie heißen: 

Emma Gania und Rico Haupt. 

Emma und Rico starten im Einzel-Lauf. 

Emma und Rico waren sehr erfolgreich: 

Emma hat den ersten Platz gemacht. 

Rico hat den zweiten Platz gemacht. 

 

Wir gratulieren Emma und Rico herzlich  

und wünschen weiter viel Erfolg und viel Spaß! 

 


